

## High Noon für Mazda- und Playstation-Fans

Ab 12.00 Uhr heute Mittag können Fans bei „Gran Turismo Sport“ den neuen virtuellen Gran Turismo Sportwagen Mazda RX-Vision GT3 Concept für einen wilden Ritt beim „Digital Motor Sports“ auf der Sony Playstation 4 herunterladen. Das GT3-Concept wurde in Übereinstimmung mit dem Fia-Reglement programmiert. Der Motor leistet 570 PS, die Achslastverteilung beträgt 48:52 zugunsten der Hinterachse. [www.gran-turismo.com/de/products/gtsport/](http://www.gran-turismo.com/de/products/gtsport/). (ampnet/Sm)

---

## Bilder zum Artikel



Mazda RX-Vision GT3 Concept, 2020.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda



Mazda RX-Vision GT3 Concept, 2020.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda



Mazda RX-Vision GT3 Concept, 2020.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda